übrigens...

die großen Schulsommerferien sind bereits zur Hälfte vergangen. Die Stadt ist leerer geworden. Die Autoschlange stadteinwärts vor der Brücke über die Hildesheimer Straße ist kürzer. Ich brauche nicht mehr 4 Ampelphasen oder mehr, bevor ich weiterfahren darf. Aber ich benutze auch weitgehend die Öffis, wenn ich in die Stadt muss. Allerdings kaufe ich in der Stadt auch nichts mehr, was etwas sperrig ist.

Neben meinem Pfarrhaus in Wülfel ist hinter dem kleinen Garten ein Schulhof. Ich vermisse den freundlichen Kinderlärm der Schülerinnen und Schüler, besonders während der großen Pausen. Es ist fast zu still geworden. Ich hätte nie gedacht, dass ich mich nach Kinderlärm sehne. Wenn der nicht da ist, fehlt einfach irgendetwas.

So freue ich mich jetzt schon darauf, wenn die Sommerferien bald vorüber sein werden – auch wenn der Straßenverkehr dann wieder zunimmt. Ich wünsche Ihnen, verehrte Leserinnen und Leser, noch erholsame Tage und eine freudige Rückkehr nach zuhause.

Mit sommerlichen Grüßen Hajo Osseforth, Pfarrer i.R. (im Ruhestand oder in Reichweite)